





Herrlich und einmalig ist der Blick vom Karl-Wacker-Heim über den Birkenkopf, den Kräherwald, das Feuerbachertal und Neckartal bis hin zum Killesberg. In ruhiger Hanglage gelegen, befindet sich in der näheren Umgebung ein weitläufiges Naherholungsgebiet mit Schwarz- und Rotwildparks, Seen und guten Spaziermöglichkeiten auf ebenen Wegen. Eine Bushaltestelle liegt direkt vor der Tür. Bis zum Ortskern von Botnang sind es nur 20 Gehminuten.

Karl-Wacker-Heim

Vaihinger Landstraße 123 70195 Stuttgart (Botnang) Telefon (07 11) 69 95 46-0 Telefax (07 11) 69 95 46-19 karl-wacker-heim@ev-heimstiftung.de www.ev-heimstiftung.de



Karl-Wacker-Heim

Unsere Verpflichtung

Neue Herausforderungen und wachsende Kundenwünsche

Unsere Bewohnerinnen und Bewohner sind zu Recht anspruchsvoll. Dies gilt nicht allein hinsichtlich der pflegerischen und medizinischen Betreuung. Vor allem Zuwendung sowie Menschlichkeit, aber auch ein Mehr an Komfort werden als wesentliche Qualitätskriterien angesehen.

Pflegeeinrichtungen sind Dienstleistungsunternehmen, rund um die Uhr. Wegen der ständigen hohen Verantwortung für die Betreuung und das Wohlergehen unserer Kunden sind optimale Zusammenarbeit, Teamgeist und Motivation Schlüssel für den Erfolg. Nichts motiviert stärker als der Erfolg, den wir in unseren Pflegeeinrichtungen vor allem am Zuspruch der Bewohnerinnen und Bewohner messen.

Durch gegenseitige Beratung profitieren wir dabei von der Größe der Evangelischen Heimstiftung. Trotz aller Vorteile eines großen Trägers vergessen wir nicht das Besondere, das Unverwechselbare einer jeden Einrichtung: Die Individualität und der christliche Geist unserer Häuser sind Werte, auf die wir auch in Zukunft bauen werden.

"Wir wollen, dass sich unsere Kunden von uns gut betreut fühlen. Wir nehmen ihre Wünsche ernst und bieten ihnen kompetente Hilfestellung mit persönlicher Zuwendung."

Auszug aus unseren Handlungsgrundsätzen





Wer in das Pflegezentrum Karl-Wacker-Heim einzieht, für den beginnt ein neuer Lebensabschnitt. Wir wollen trotz Pflegebedürftigkeit oder eingeschränkter Gesundheit, dass die Menschen auf die eigene Lebensgestaltung und die Selbständigkeit nicht verzichten müssen. Die Bewohner werden darin unterstützt, ihren persönlichen Lebensstil soweit wie möglich fortzuführen und somit die größtmögliche Unabhängigkeit zu bewahren. Das Karl-Wacker-Heim verwirklicht als Pflegezentrum die Vernetzung von Einzeldiensten. Unser Angebot umfasst die Bereiche:

- · stationäre Pflege
- · teilstationäre Betreuung in der Tagespflege und
- · das Betreute Wohnen.

Dieses Angebot bietet die Möglichkeit, Hilfen auf die jeweiligen Bedürfnisse zuzuschneiden. Neben den rehabilitativen Maßnahmen wie Massage und Krankengymnastik bieten wir ein umfangreiches therapeutisches Angebot an, um die Abhängigkeit von fremder Hilfe zu vermindern und dadurch die Lebensqualität zu steigern.

Zum Haus

127 Plätze alle Zimmer mit Dusche / WC schöner Garten Kurzzeitpflege Tagespflege Betreutes Wohnen



Zur Pflege

ganzheitliche, individuelle und reaktivierende Pflege freie Arztwahl Krankengymnastik Erotherapie, Logopädie auf ärztliche Verordnung Gymnastik Sturzprophylaxe



Zum Service

5 Mahlzeiten täglich Schon- und Diabetikerkost Cafeteria, Friseur, Fußpflege ehrenamtlicher Besuchsdienst Seniorenmittagstisch Heimzeitung



Zu Freizeit und Kultur

evangelischer und katholischer Gottesdienst Andachten Dia- und Filmvorführungen Feste Ausflüge Konzerte Dämmerschoppen Kaffeekränzchen

